

Aktueller Ausbaustand Wellingshof

Das Ausschreibungsverfahren für den Ausbau in Haubersbronn sowie für den Wellingshof in Urbach ist abgeschlossen. Der Zuschlag ging an die Stadtwerke Schorndorf.

Unterstützt wird dieses Projekt im Wirtschaftlichkeitslückenmodell (rund 2,74 Millionen Euro) durch Fördermittel des Bundes (50 Prozent), des Landes Baden-Württemberg (40 Prozent) und der Stadt Schorndorf (10 Prozent) bzw. Gemeinde Urbach für den Wellingshof (10 Prozent).

Nach dem Ergebnis des Markterkundungsverfahrens Mitte 2021 galten rund 31 Prozent der Adresspunkte in Haubersbronn bzw. der gesamte Wellingshof als unterversorgt im Sinne der Gigabitrichtlinie und damit als förderfähig. Dem durchgeführten Auswahlverfahren lag zuletzt eine Liste mit 316 Adresspunkten (entspricht etwa 377 Haushalte und 43 Gewerbebetriebe) zu Grunde.

Die Gemeinde Urbach bedankt sich beim Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur sowie beim Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration des Landes Baden-Württemberg für die Förderung des kommunalen Breitbandausbaus in Haubersbronn und im Wellingshof.